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平成３１年度 第１回区長会 議事録 

 

日   時  平成３１年４月４日（木） 

午後２時から午後３時３０分まで 

場   所  日進市中央福祉センター２階 多機能室 

出 席 者   早川悦央（赤池区）、浅井幸三（浅田区）、今井猛（梅森区）、 

（区）   柚木敏春（野方区）、志水重哉（蟹甲区）、福岡右三（折戸区）、 

      桜井政雄（藤枝区）、石原束（米野木区）、加藤保之（三本木区）、 

福岡敏勝（藤島区）、丹羽正直（岩崎区）、加藤直人（岩藤区）、 

村瀬末雄（北新区）、清水真一（南ケ丘区）、川勝正昭（五色園区）、 

川島宏道（香久山区）、田中拓己（岩崎台区）、近藤芳孝（東山区） 

（市）   萩野幸三（市長）、青山雅道(副市長)、久保田力(教育長)、 

石川達也（企画部長）、宇佐美博（総務部長）、 

牧智彦（市民生活部長）、真野幸治（健康福祉部長）、 

伊東幸仁(こども福祉部長)、志水浩二（建設経済部長）、 

伊藤肇(建設経済部担当部長)、市川秋広(教育部長)、 

山田進（生活安全課長）、中村一弘(建築課長)、林孝（土木管理課長） 

事 務 局  岡部功（市民協働課長）、長原詠子（市民協働課課長補佐）、 

村瀬周孝（市民協働課地域支援職員）、大竹玲子（市民協働課係長）、 

中川美峰（市民協働課主事） 

傍聴の可否  可 

傍聴の有無  無 

議 題 等  １ 依頼・報告事項 

（１）企画部からの報告事項 

・平成３１年度行政機構について 

・平成３０年度市民意識調査報告書について 

（２）総務部からの依頼・報告事項 

        ・市役所への問い合わせ・デジタル地域防災無線の取り扱いにつ

いて 

・災害時要援護者地域支援制度について 

（３）市民生活部からの依頼・報告事項 

・市長との座談会について  

        ・区長要望について   

   ・交通安全啓発活動用品借用申請書について 

        ・日進市交通安全推進協議会一般表彰受賞候補者の推薦について 

        ・防犯カメラの設置補助金について   

（４）健康福祉部からの報告事項 

        ・平成３１年度民生委員・児童委員、主任児童委員の一斉改選に

かかる候補者の推薦について 
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（５）建設経済部からの依頼事項 

・境界立会の依頼について 

・日進市開発等事業に関する手続条例の運用への協力について 

       ２ その他 

事務局からの依頼事項＜関係資料６＞ 

・平成３１年度区長名簿について 

・市からの回覧物等の配布について 

・平成３１年度区長への報告・依頼事項予定表（４月～６月）に  

ついて 

・市ホームページへの各区・自治会の行事予定表の掲載について 

・平成３１年度盆踊りやお祭りなどの日程について 

 

発言者 内容 

 開会 午後２時 

 市長あいさつ 

会長  議題に入る。担当に説明を求める。 

 １ 依頼・報告事項 

（１）企画部からの報告事項 

  ・平成３１年度行政機構について 

  ・平成３０年度市民意識調査報告書について 

企画部長  配付資料に基づき説明 

会長  質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 １ 依頼・報告事項 

（２）総務部からの依頼・報告事項 

  ・市役所への問い合わせ・デジタル地域防災無線の取り

扱いについて 

  ・災害時要援護者地域支援制度について 

総務部長  配付資料に基づき説明 

会長  質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 １ 依頼・報告事項 

（３）市民生活部からの依頼・報告事項 

  ・市長との座談会について 

  ・区長要望について 

  ・交通安全啓発活動用品借用申請書について 

  ・日進市交通安全推進協議会一般表彰受賞候補者の推

薦について 

  ・防犯カメラの設置補助金について 
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市民生活部長  配付資料に基づき説明 

会長  質疑・意見求める。 

区長  防犯カメラの設置補助金について、昨年度防犯カメラの

維持管理について要望をさせていただきましたが、その後

の進捗状況を教えていただきたいです。 

生活安全課長  修繕への要望につきましては、現在内部で調整中です。運

用するには補助金要綱改正等が必要となります。他自治体

の運用状況を見極めどこまでを対象とするか審議し、前向

きに検討している状態です。運用ができる状態になりまし

たら、またご報告させていただきたいと思います。 

区長  どのくらいの目途になりそうですか。 

市民生活部長  要綱改正し予算が認められればという状況になりますの

で、現段階ではなるべく前向きに取り組んでいるというこ

とでご報告とさせていただきたいと思います。 

会長  質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 １ 依頼・報告事項 

（４）健康福祉部からの報告事項 

  ・平成３１年度民生委員・児童委員、主任児童委員の一

斉改選にかかる候補者の推薦について 

健康福祉部長  配付資料に基づき説明 

会長  質疑・意見求める。 

区長  主任児童委員選出の年齢基準について、５５歳未満とい

うのはあまりにも早い気がするのだが、見直す予定はない

のでしょうか。 

健康福祉部長  厚生労働省から５５歳未満ときていて、見直しはされて

いないです。どうしても見つからないということであれば、

県の方と調整をさせていただいてお願いする場合もござい

ますので、その際はご相談いただければと思います。 

区長  民生委員・児童委員について、どうしても見つからず、年

齢基準超過だが引き続きなってもいいという方が見えた場

合はお願いすることは可能でしょうか。 

健康福祉部長  県に推薦依頼をするため確認はしますが、できるだけ年

齢基準である７５歳未満の方でお願いしたいと思っていま

す。どうしてもいない場合はご相談いただければ調整した

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

区長  現在民生委員をやられている方は７５歳でやめることを

ご存知でしょうか。あえて区から退任を言う必要はないで

すか。 
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健康福祉部長  ご承知だと思います。もし、意欲がありぜひ続けたいとい

う話がありましたら、相談していきたいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。 

会長  質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 １ 依頼・報告事項 

（５）建設経済部からの依頼事項 

  ・境界立会の依頼ついて 

  ・日進市開発等事業に関する手続条例の運用への協力

について 

建設経済部長  配付資料に基づき説明 

会長  質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 ２ その他 

  事務局からの依頼事項 

  ・平成３１年度区長名簿について 

  ・市からの回覧物等の配布について 

  ・平成３１年度区長への報告・依頼事項予定表(４月～

６月)について 

  ・市ホームページへの各区・自治会の行事予定表の掲載

について 

  ・平成３１年度盆踊りやお祭りなどの日程について 

事務局  配付資料に基づき説明 

会長  質疑・意見求めるもなく、閉会を宣す。 

 閉会 午後３時３０分 

 


